

Global Forum on Modern Direct Democracy 2022

Das «2022 Global Forum on Modern Direct Democracy» ist die zehnte Weltkonferenz der Volksrechte, die global wichtigste Plattform von Demokratie-Fachleuten aus Politik, Verwaltung, Wissenschaft, Wirtschaft, Medien und Zivilgesellschaft.

Einladung zur Diskussion
zum Stimmrechtsalter

16

23. September 2022, 18:00-19:30 Uhr, anschliessend Apéro

Wo steht die Schweiz und im speziellen der Kanton Luzern in Bezug auf das Stimmrechtsalter 16? Hat das Anliegen im Kanton Luzern nach der Abstimmung im Kanton Zürich überhaupt Chancen? Im Austausch mit Expert:innen und Politiker:innen gehen wir den Argumenten für oder gegen das Stimmrechtsalter 16 auf den Grund. Und das am Vorabend einer weiteren kantonalen Volksabstimmung zum Thema im Kanton Bern vom 25. September.

Ort: «Laboratorium» an der Sternmattstrasse 3 in Luzern gegenüber «Neubad»

Sprache: Deutsch

Anmeldung: Bis spätestens 20. September
an adrian.schmid@swissdemocracy.foundation

Organisation:

- Schweizer Demokratie Stiftung > www.swissdemocracy.foundation
- Dachverband Schweizer Jugendparlamente DSJ > www.dsj.ch
- Jugendparlament Stadt Luzern > www.jupalu.ch

Programm

18:00 Uhr

Begrüssung

- Adrian Schmid, Präsident Schweizer Demokratie Stiftung
- Jonathan Lichtsteiner,
Co-Präsident Jugendparlament Stadt Luzern

Videobeitrag

Sibel Arslan, Nationalrätin Grüne/BastA Basel
Initiantin der Parlamentarischen Initiative
«Den jungen Menschen eine Stimme geben»

18:10 Uhr

Podiumsdiskussion

Moderation: Christian Isler, Co-Geschäftsführer DSJ

Dafür: Simon Koch, Junge GLP, Luzern

Zwischenberichte

- Urs Bieri, Co-Leiter gfs.bern
- Eva-Maria Kreis, Gemeinderätin Grüne, Glarus:
Glarus kennt bereits das Stimmrechtsalter 16!

Dagegen: Giuseppe di Tommaso, Junge FDP, Luzern

18:50 Uhr

Speed Debating mit Einbezug des Publikums

Moderation: Jugendparlament Stadt Luzern

19:30 Uhr

Einladung zum Apéro durch das Jugendparlament

